



Apartamento
2 dormitorios
2 cuartos de baño
🏠 88 m²
🏢 Comunal

REF: ME 2554

Vera

Desde 209.000€

Una selección de apartamentos de alta calidad de 2 y 3 dormitorios en venta con jardines privados y terrazas situados en Azahares, una comunidad cerrada privada en el campo de golf Valle del Este en Vera, Almería, Andalucía.

Situado junto a las calles 11, 12 y 13, Azahares ofrece vistas panorámicas del campo de golf Valle del Este de 18 hoyos y del complejo. La comunidad cuenta con jardines comunitarios y una piscina comunitaria. Los apartamentos son amplios y serían excelentes casas de vacaciones y también tienen un gran potencial de alquiler.

Los interiores cuentan con suelos de mármol y cocinas y baños nuevos de alta especificación, incluyendo paquetes de muebles de diseño.

Hay cinco apartamentos con jardín y un ático de lujo disponibles, que incluyen aparcamiento privado al aire libre, un trastero y una piscina privada opcional.

Todos los residentes tienen acceso a la gran piscina comunitaria y a los jardines paisajísticos.

Superficie construida de: 88-99m². Terraza privada: 80-89m². Jardín privado: 40-110m². Parking privado. Trastero. Piscina privada (opcional).

En este momento hay 6 apartamentos disponibles:

5 apartamentos de jardín con 2 dormitorios y 2 baños desde 209.000€ hasta 249.000€.

1 ático de lujo con 3 dormitorios y 2 baños por 379.000€.

Hay hipotecas disponibles si desea informarse al respecto. Las propiedades se venden directamente del promotor.

Vera se encuentra en la costa de Almería y se divide en Vera Pueblo (ciudad), que se encuentra a 7 km hacia el interior y Vera Playa (playa). La ciudad tiene una combinación perfecta de raíces históricas (el ayuntamiento fue construido en el siglo 16) y la vida moderna con bulliciosas calles y tiendas eclécticas, bares y restaurantes para todos los gustos. Vera Playa es famosa por sus excelentes playas de arena fina y dorada y aguas transparentes. La playa nudista más conocida de Europa se encuentra en El Playazo Vera Playa, un tramo de playa de 5 km que también incluye urbanizaciones nudistas, restaurantes y bares junto a ella.

Ubicación

Para conocer la ubicación exacta, consulte la chincheta en Google maps más arriba.

Aeropuertos

El aeropuerto de Almería está a 45 minutos en coche, el de Murcia a 1 hora y 20 minutos, el de Alicante a 2 horas y el de Málaga a 2 horas y 45 minutos.

4 Campos de Golf

Mojácar: Marina de la Torre, Vera: Valle del Este, Cuevas de Almanzora: Desert Springs, Pulpi: Aguilón Golf.

El precio indicado no incluye los impuestos y gastos derivados de la venta (ITP al tipo impositivo vigente, gastos de notaría, registro y abogado). Le recordamos que como consumidor tiene derecho a ser informado y a que se le entregue la documentación informativa correspondiente, según el caso, en base a lo dispuesto en el Decreto 218/05 de 11 de octubre por el que se regula el Reglamento de Información al Consumidor en la compraventa y arrendamiento de viviendas en Andalucía.

Sobre Nosotros

Mojácar Estates ha estado funcionando con éxito como una agencia independiente de venta de propiedades y alquileres de vacaciones desde 1982. Nuestro equipo dedicado, que han estado trabajando en esta industria durante más de 20 años, ofrecen un servicio profesional y bien informado a nuestros clientes. Nuestro equipo habla español, inglés y alemán con fluidez. Ofrecemos propiedades en venta y alquiler en Mojácar y alrededores de Almería, incluyendo Turre, Garrucha, Vera Playa, Los Gallardos, Villaricos y San Juan de los Terreros.

REF: ME 2554

